

42. *Lapointe, L. A.*—Pour abroger résolution *re* salaire des journaliers.
43. *Nault.*—Pour amender le règlement No 260.
44. *Nault.* Pour qu'aucun privilège exclusif ne soit accordé pour la fourniture de l'électricité
45. *Roy.*—Pour un rapport sur l'emploi des déchets pour la production de l'électricité.
46. *Martin, M.*—Pour fixer les heures de travail et les salaires des manœuvres.
47. *Martin, M.*—Pour fixer les heures de travail et les salaires des charretiers.
48. *Lévy.*—Pour prohiber la circulation de voitures lourdes dans certaines rues.
49. *Lapointe, L. A.*—Pour permettre à G. DeSerres de fournir l'éclairage et la force motrice.

CAHIER DE CHARGES

50. Cahier de charges pour la fourniture du gaz

MOTIONS.

51. *Martin J. B. A.*—Pour abroger le règlement No. 344.
52. *Nault.*—Pour réglementer l'usage des sifflets à vapeur.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.



RUE ST - ANTOINE

(3ème Section)

Dans l'instance de l'expropriation pour l'élargissement de la rue St-Antoine (3ème section), côté sud, de la rue Windsor à la rue de la Montagne, dans le quartier Saint-Antoine de la Cité de Montréal.

AVIS PUBLIC

Avis public est par le présent donné que samedi, le 15ième jour de décembre courant, à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que conseil pourra être entendu, la Cité de Montréal fera application à la Cour Supérieure du District de Montréal, siégeant en division de pratique, chambre No 31, au Palais de Justice de cette Cité, afin d'obtenir une extension de délai qui permette aux Commissaires nommés en cette instance de compléter leurs procédés.

ETHIER, ARCHAMBAULT, LAVALLEE,
DAMPHOUSSE, JARRY & BUTLER,
Avocats de ladite Cité.

HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 6 décembre 1906.

42. *Lapointe, L. A.*—To repeal resolution *re* laborers' wages.
43. *Nault.*—To amend by-lax No. 260.
44. *Nault.*—That no exclusive contract be granted for electricity.
45. *Roy.*—For a report on manufacture of electricity from garbage.
46. *Martin, M.*—To fix working hours and wages of laborers.
47. *Martin, M.*—To fix working hours and wages of carters.
48. *Levy.*—To prohibit heavy vehicles in certain streets.
49. *Lapointe, L. A.*—To allow G. DeSerres to supply light and power.

SPECIFICATION.

50. Specification for the supply of gas.

MOTIONS.

51. *Martin J. B. A.*—To repeal by law No. 344.
52. *Nault.*—To regulate use of steam whistles.

L. O. DAVID,
City Clerk.



St. ANTOINE STREET

(3rd Section)

In the matter of expropriation for the widening of St. Antoine street (3rd Section), south side, from Windsor street to Mountain street, in the St. Antoine Ward of the City of Montreal.

PUBLIC NOTICE

Public notice is hereby given that on Saturday, the 15th day of December instant, at half past ten o'clock in the forenoon or as soon as counsel can be heard, the City of Montreal will apply to the Superior Court for the District of Montreal, sitting in the division of practice, room No. 31, at the Court House in the said City, in order to obtain an extension of delay to permit the Commissioners appointed in this matter to complete their proceedings.

ETHIER, ARCHAMBAULT, LAVALLEE,
DAMPHOUSSE, JARRY & BUTLER,
Attorneys for the said City.

CITY HALL,
Montreal, 6th December, 1906.